

# IB0150 IBC Container Schwanenhals Anleitung



- 1** So erhalten Sie Ihren IBC Container Schwanenhals geliefert. Das Set ist bereits vormontiert und mit wenigen Handgriffen an Ihrem Container.



- 2** Schrauben Sie den S60\*6 Anschluss mit Stutzen fest auf den Klappenhahn an Ihren IBC-Container. Hat Ihr Container einen S100\*8 Klappenhahn benötigen Sie eine Erweiterung von S60\*6 auf S100\*8. Diese Erweiterung hat die BestellNr. IB0003.100.M60.



- 3** Das PE-Rohr-Stück ist bereits mit einem Klemmwinkel versehen. Entfernen Sie von der Winkel-seite ohne Rohr die Überwurf-mutter und den innenliegenden weißen Grip-Ring.



- 4** Schieben Sie nun die lose Überwurf-mutter und den weißen Grip-Ring auf den Stutzen. Schieben Sie den weißen Grip-Ring soweit auf, so dass der Stutzen ca. 10mm zum Vorschein kommt.



- 5** Bringen Sie den Schwanenhals in die senkrechte Position und schrauben Sie die Überwurf-mutter des Klemmfittings fest. Die entgütigte Ausrichtung nehmen Sie erst vor wenn der Schwanenhals vollständig montiert ist.



- 6** Nehmen Sie nun den Winkel mit dem eingedrehten Wasserhahn und bereiten Sie die Gegenseite vor wie unter Punkt 4 bereits durchgeführt - dieses Mal auf dem offenen Ende des PE-Rohrs.



- 7** Stülpen Sie den Überwurf-mutter und den weißen Grip-Ring über das Rohrende. Auch hier schieben Sie den weißen Grip-Ring soweit auf, so dass der Stutzen ca. 10mm zum Vorschein kommt.



- 8** Das Rohrende ist bereits angeschragt. Benetzen Sie es für den Zusammenbau zusätzlich mit Wasser oder Silikon-spray. Drücken Sie die Muffe immer mit einer leicht drehenden Bewegung auf das Rohr. So gleitet das Rohr leichter zwischen den O-Ring bis zum Anschlag.



- 9** Zum entgütigen Ausrichten öffnen Sie die jeweilige Überwurf-mutter, führen die Ausrichtung durch und schrauben die Überwurf-mutter wieder zu. Fertig - wir wünschen Ihnen viel Freude mit Ihrem IBC Container Schwanenhals von

**HTC**

**HTC** small ideas - big solutions **PVC-Welt**  
we connect your world

HT CONNECT GmbH & Co. KG | Norisstraße 4 | 91257 Pegnitz | Tel. 09241-9109100 | www.PVC-Welt.de | info@ht-connect.de

Seite 1 von 2

# IB0150 IBC Container Swanneck Instructions



- 1** This is how you will receive your IBC container swanneck. The set is already pre-assembled and can be attached to your container in just a few simple steps.



- 2** Screw the S60\*6 connection with nozzle firmly onto the flap valve on your IBC container. If your container has an S100\*8 flap valve, you will need an extension from S60\*6 to S100\*8. This extension has the order no. IB0003.100.M60.



- 3** The PE-pipe is already provided with an elbow connector. Remove the nut and the internal white grip-ring from the angle side without the pipe.



- 4** Now push the loose nut and the white grip-ring onto the nozzle. Push the white grip-ring on until the nozzle protrudes by approx. 10mm.



- 5** Bring the swanneck into the vertical position and tighten the nut of the clamp fitting. Do not carry out the final alignment until the swanneck is completely assembled.



- 6** Now take the elbow with the screwed-in tap and prepare the opposite side as already done in point 4 - this time on the open end of the PE-pipe.



- 7** Put the nut and the white grip-ring over the end of the pipe. Here too, push the white grip-ring on so that the nozzle protrudes by approx. 10mm.



- 8** The end of the pipe is already chamfered. For assembly, additionally wet it with water or silicon spray. Always press the sleeve onto the pipe with a slight twisting motion. This makes it easier for the pipe to slide between the o-ring until it stops.



- 9** For final alignment, open the respective nut, carry out the alignment and screw the nut back on. Done - we hope you enjoy your IBC container swanneck from

**HTC**

**HTC** **PVC-Welt**  
small ideas - big solutions we connect your world

HT CONNECT GmbH & Co. KG | Norisstraße 4 | 91257 Pegnitz | Tel. 09241-9109100 | www.PVC-Welt.de | info@ht-connect.de

Seite 2 von 2